

Buen ambiente en el encuentro de Herri Kirolak

12/06/2012

Como novedad de la feria de la cerveza de este año, se organizó el encuentro de Herri Kirolak entre el Servicio de Deportes de MU y el club de rugby de Arrasate. La cita era a las 18:30 en la plaza mayor de Arrasate, y se apuntaron tres equipos formados por alumnos de MU y jugadores de rugby del club.

Realizaron 4 pruebas de Herri Kirolak; ingudea, carrera de sacos, llevar txingas y soka tira. Estas actividades crearon una gran expectación, lo que hizo que varias personas se reuniesen alrededor de las pruebas.

La noticia, también apareció en Mondraberry

